

Asambleístas aprueban el cambio del objeto social de Ecopetrol para avanzar hacia la transición energética
 by ElDato.co on 31 mayo, 2024 [in](#) [e](#)

ACTUALIDAD



El Grupo Ecopetrol informó que el pasado 29 de mayo se celebraron la segunda convocatoria y las asambleas de los tenedores de bonos ordinarios de las emisiones de deuda local realizadas en 2010 y 2013.

En las asambleas de tenedores de bonos, la compañía recibió el aval para desarrollar su propósito de convertirse en la principal compañía del sector energético del país.

Un nuevo paso que le permitirá al Grupo Ecopetrol avanzar hacia su objetivo de la transición energética recibió la Junta Directiva de la compañía, luego de que las asambleas de tenedores de bonos aprobaran la actualización del objeto social de la empresa.

“En ellas se logró la aprobación de la actualización del objeto social, con el voto favorable de la mayoría de los tenedores presentes y que representaban más del 40% del total del empréstito insóluto, lo que confirma la confianza de los tenedores de bonos en la compañía”, dice la comunicación.

La información señala que cumpliendo lo establecido en la Ley 1118 de 2006, con la aprobación para actualizar su objeto social Ecopetrol podrá desarrollar, entre otras, actividades de investigación, desarrollo, comercialización, construcción y operación de fuentes no convencionales de energía y de energía renovable; hidrógeno; captura, uso y/o almacenamiento de carbono, y generación y comercialización de bonos de carbono y otros instrumentos similares.

Ecopetrol se define como la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente. Es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas.

También participa en la transmisión de energía pues tiene el 51.4% de las acciones de ISA (Interconexión Eléctrica S.A.), y en la gestión de sistemas en tiempo real en XM.

Y cuenta con posiciones líderes en el negocio de la transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, entre otros negocios.

Gobierno corporativo

De otra parte, el comunicado del Grupo Ecopetrol asegura que en materia de Gobierno Corporativo, y de acuerdo con la Ley, a la fecha, el director Gonzalo Hernández Jiménez “cumple con los criterios de independencia, por lo que la Junta Directiva cuenta con siete directores independientes superando el mínimo previsto en la Ley del mercado de valores colombiano (25%, equivalente a 3 de 9 miembros) y lo establecido estatutariamente (mayoría, 5 de 9), es decir que el 78% de los miembros cumplen con los criterios de independencia”.



SIMILAR POSTS



SEARCH FOR NEWS

ENTRADAS RECIENTES

- Debate sobre autonomía universitaria y calidad de la educación en Colombia
- Senado aprueba Proyecto de Ley que promueve competencia justa en el sector financiero
- Dólar a la baja de \$13,41 cierra semana a \$3.860,91
- Asambleístas aprueban el cambio del objeto social de Ecopetrol para avanzar hacia la transición energética
- En abril de 2024, 123 mil personas más consiguieron empleo, reveló el DANE

COMENTARIOS RECIENTES

ARCHIVOS

- mayo 2024
- abril 2024
- marzo 2024
- febrero 2024
- enero 2024
- diciembre 2023
- noviembre 2023
- octubre 2023
- septiembre 2023
- agosto 2023
- julio 2023
- junio 2023
- mayo 2023
- abril 2023
- marzo 2023
- febrero 2023
- enero 2023
- diciembre 2022
- noviembre 2022
- octubre 2022
- septiembre 2022
- agosto 2022
- julio 2022
- junio 2022
- mayo 2022
- abril 2022
- marzo 2022
- febrero 2022
- enero 2022
- diciembre 2021
- noviembre 2021
- octubre 2021
- septiembre 2021
- agosto 2021
- julio 2021
- junio 2021
- mayo 2021
- abril 2021
- marzo 2021
- febrero 2021
- enero 2021
- diciembre 2020
- noviembre 2020
- octubre 2020
- septiembre 2020
- agosto 2020
- julio 2020
- junio 2020
- mayo 2020
- abril 2020
- marzo 2020
- febrero 2020
- enero 2020
- diciembre 2019
- noviembre 2019
- octubre 2019
- septiembre 2019
- agosto 2019
- julio 2019
- junio 2019
- mayo 2019
- abril 2019
- marzo 2019
- febrero 2019
- enero 2019
- diciembre 2018
- noviembre 2018
- octubre 2018
- septiembre 2018
- agosto 2018
- julio 2018
- junio 2018
- mayo 2018
- abril 2018
- marzo 2018
- febrero 2018
- enero 2018
- diciembre 2017
- noviembre 2017
- octubre 2017
- septiembre 2017
- agosto 2017
- julio 2017



Asambleístas aprueban el cambio del objeto social de Ecopetrol para avanzar hacia la transición energética



Solicitud de desmonte de EPS Sura responde a fallas estructurales del sistema de salud y ratifica la necesidad de una reforma integral, revela Gobierno



Reforma Pensional logró aprobación de proyecto de ley que reforma el sistema general de pensiones en el país

En abril de 2024, 123 mil personas más consiguieron empleo, reveló el DANE
by ELDato.co on 31 mayo, 2024 [📧](#) [in](#) [🔗](#)



El desempleo durante el pasado mes de abril de 2024 se ubicó en 10,6%, es decir, 0,1% menos que en el mismo mes del año pasado cuando cerró en 10,7%, informó el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE).

Señala el informe que la Tasa Global de Participación a nivel nacional fue de 64,0% en el mes pasado, mientras que en el mismo mes del año 2023 fue de 64,6%; la Tasa de Ocupación de abril de 2024 fue de 57,2%, frente al 57,7% del año anterior.

Para las 13 principales ciudades del país en abril de 2024, la Tasa de Desocupación llegó a 10,3%, frente al 11,1% del mismo mes del año pasado. Y la Tasa Global de Participación del cuarto mes fue 66,6% comparado con el 65,09% del mismo mes de 2023.

En esas mismas ciudades, la Tasa de Ocupación en abril llegó a 59,7% frente al 58,6% del mismo mes del año pasado.

Según el DANE, la reducción de 0,1% en la tasa de desempleo significa 123.000 personas más ocupadas en el cuarto mes de este año.

El informe señala que uno de los aspectos más relevantes es la brecha de género, pues hubo una reducción de 1,4 puntos, al pasar del 5,6% en abril de 2023 a 4,2% en abril de este año.

La misma brecha en las 13 principales ciudades del país presentó una variación estadísticamente significativa de 3,2%, mientras que en otras cabeceras la reducción fue de -1,4%, y en los Centros poblados y rural disperso también hubo una variación negativa de -2,8% entre un año y otro.

El DANE reveló un aumento de 459 mil personas fuera de la fuerza laboral (pensionados, rentistas, etc., que no están buscando trabajo), con una variación significativa de 3,3% más que el año pasado.

La informalidad laboral, por otra parte, se mantuvo estable en el mes de abril de este frente al año pasado, con una ligera variación de 0,6% a nivel nacional, mientras en las 13 principales ciudades del país la variación fue de 0,1%.

En cuanto a las principales actividades económicas, el DANE informó que fueron: Actividades financieras y de seguros; Actividades profesionales, científicas, técnicas y de servicios administrativos; y Alojamiento y servicios de comida. En contraste, Agricultura, ganadería, caza, silvicultura y pesca fue la rama que presentó la mayor disminución.

En total, en el país en abril de 2024 había 22'865.000 personas ocupadas. Mientras, a nivel nacional la tasa de desocupación desestacionalizada preliminar para abril de 2024 fue del 10,5%, y en marzo de este año fue del 10,9%. Y para las 13 ciudades y áreas metropolitanas, la tasa de desocupación desestacionalizada preliminar fue del 10,3% en abril de 2024 y de 10,7% en marzo de este año.



SIMILAR POSTS



- Junio 2017
- mayo 2017

CATEGORÍAS

- Actualidad
- Área Metropolitana
- Asuntos Jurídicos
- Ciudad
- Cultivos
- Deportes
- Economía
- El Dato Político
- Emprendimiento
- Empresas
- Entretenimiento
- Finanzas
- Gobierno
- Indicadores
- Internacional
- Lo que debe saber
- Medio Ambiente
- Ministerio Público
- Negocios
- Obras
- Opinión
- Política
- Región
- Región Caribe
- Salud
- Sucesos
- Tecnología
- transporte
- Transportes
- Viajes

META

- Acceder
- Feed de entradas
- Feed de comentarios
- WordPress.org

NOTICIAS POPULARES

EX ALCALDE ALEJANDRO CHAR SERÁ NUEVO MINVIENDA

10 enero, 2020 8377 views

[🔗](#)

ASÍ LUCE EL REMODELADO ESTADIO MODERNO DE BARRANQUILLA

20 mayo, 2018 6884 views

[🔗](#)

11 PROCESOS DE RESPONSABILIDAD FISCAL POR 1,3 MILLONES DE DÓLARES A ENTIDADES DE SALUD DE SUCRE POR TRATAMIENTOS SIQUIÁTRICOS INEXISTENTES

21 mayo, 2017 6310 views

[🔗](#)

NOTICIAS RECIENTES

DEBATE SOBRE AUTONOMÍA UNIVERSITARIA Y CALIDAD DE LA EDUCACIÓN EN COLOMBIA

1 views

[🔗](#)

SENADO APRUEBA PROYECTO DE LEY QUE PROMUEVE COMPETENCIA JUSTA

[🔗](#)



Sura seguirá atendiendo a sus usuarios en todos los servicios



Más de \$300.000 millones en apuestas de chance han ganado los colombianos: Coljuegos



Lanzan alerta ante venta de SOAT fraudulento

El curso 119 de oficiales de la Policía es de mayoría mujeres
by [ElDato.co](#) on 31 mayo, 2024 [📧](#) [in](#) [🌐](#)



ASUNTOS JURÍDICOS

